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MESSES DU DIMANCHE 
 

VIIème Dimanche de Pâque 
 

Samedi 20 Mai 
17H30 Messe au Sacré-Cœur du Grau 
18H30 Messe à St Benoît du Cap 
Dimanche 21 Mai 
9H30 Messe à ND de l’Agenouillade 
9H30Messe à St Benoît du Cap 
9H30 Messe à Marseillan 
11H00 Messe à la Cathédrale d’Agde 
11H15 Messe à Vias 
 

Solennité de Pentecôte 
 

Samedi 27 Mai 
17H30 Messe au Sacré-Cœur du Grau 
18H30 Messe à St Benoît du Cap 
Dimanche 28 Mai 
9H30 Messe à ND de l’Agenouillade 
9H30Messe à St Benoît du Cap 
9H30 Messe à Marseillan 
11H00 Messe à la Cathédrale d’Agde 
11H15 Messe à Vias 
 

OFFICES EN SEMAINE 
 

Mardi 16 Mai 
17H30 Messe à ND de l’Agenouillade. (17H00 
Chapelet) 
 

Fête de l’Ascension du Seigneur 
Mercredi 17 Mai 
17H30 Messe au Sacré-Cœur du Grau  
18H30Messe à St Benoît du Cap 
Jeudi 18 Mai  
9H30 Messe à ND de l’Agenouillade. 
9H30Messe à St Benoît du Cap 
9H30 Messe à Marseillan.  
11H00 Messe à la Cathédrale d’Agde 
11H15 Messe à Vias 
 

Vendredi 19 Mai :  
17H30 Messe à la Cathédrale d’Agde suivie de 
l’ Adoration du St Sacrement et Confessions 
 

Mardi 23 Mai 
17H30 Messe à ND de l’Agenouillade. (17H00 
Chapelet) 
Mercredi 24 Mai  
9H30Messe à St Benoît du Cap 
Jeudi 25 Mai  
9H30 Messe à St Sever d’Agde 
Vendredi 26 Mai 
17H30 Messe à la Cathédrale d’Agde suivie de 
l’ Adoration du St Sacrement et Confessions 
 

Du lundi au dimanche 
Messe à la chapelle Baldy à 8H30 

 

“Le Crucifié, source d’espérance”  
Catéchèse du pape François 5 Avril 2023 
extraits 
 

"Ils mirent les scellés sur la pierre" (Mt 27, 
66) : tout semble fini. Pour les disciples de 
Jésus, ce bloc de pierre marque la fin de 
l'espérance. Le Maître a été crucifié, tué de 
la manière la plus cruelle et la plus 
humiliante qui soit, pendu à un infâme 
gibet hors de la ville : un échec public, la 
pire fin possible. Le découragement qui 
oppressait les disciples ne nous est pas 
totalement étranger aujourd'hui. En nous 
aussi, fusent des idées noires et des 
sentiments de frustration : pourquoi tant 
d'indifférence à l'égard de Dieu ? Pourquoi 
tant de mal dans le monde ? Pourquoi les 
inégalités continuent-elles à se creuser et la 
paix tant désirée ne se réalise pas ? 
Pourquoi sommes-nous si attachés à la 
guerre, à nous faire du mal l’un à l’autre ? 
Et dans le cœur de chacun, que d'attentes 
envolées, que de déceptions ! Et toujours 
ce sentiment que les temps passés étaient 
meilleurs et que dans le monde, peut-être 
même dans l'Église, les choses ne sont plus 
ce qu'elles étaient... Bref, aujourd'hui 
encore, l'espérance semble parfois scellée 
sous la pierre de la méfiance. Et j'invite 
chacun d'entre vous à réfléchir à ceci : où 
est ton espérance ? Toi, as-tu une 
espérance vive ou l'as-tu scellée là, ou l'as-
tu dans le tiroir comme un souvenir ? Est-
ce que ton espérance te fait avancer, ou 
est-ce un souvenir romantique comme 
quelque chose qui n'existerait pas ? Où est 
ton espérance aujourd'hui ? 
 

Une image est restée gravée dans l'esprit 
des disciples : la croix. Et c’est là que tout 
est fini. C'est là que se concentrait la fin de 
tout. Mais peu de temps après, ils 
découvriront dans la croix elle-même un 
nouveau commencement. Chers frères et 
sœurs, c'est ainsi que germe l'espérance de 
Dieu, elle naît et renaît dans les trous noirs 
de nos attentes déçues, et l’espérance 
véritable, au contraire, ne déçoit jamais. 
Pensons à la croix : du plus terrible 
instrument de torture, Dieu a tiré le plus 
grand signe d'amour. Ce bois de la mort, 
transformé en arbre de vie, nous rappelle 
que les débuts de Dieu commencent 
souvent à partir de nos limites : c'est ainsi 
qu'il aime opérer des merveilles. 

Aujourd'hui, regardons donc l'arbre de la 
croix pour que germe en nous l'espérance : 
cette vertu de tous les jours, cette vertu 
silencieuse, humble, mais cette vertu qui 
nous maintient debout, qui nous aide à 
aller de l'avant. Sans espérance, on ne peut 
pas vivre. Demandons-nous : où est mon 
espérance ? Aujourd'hui, regardons l'arbre 
de la croix pour que germe en nous 
l'espérance : pour être guéris de la tristesse 
- mais, que de gens tristes... Moi, quand je 
pouvais aller dans les rues, maintenant je 
ne peux plus parce qu'on ne me laisse pas 
faire, mais quand je pouvais aller dans les 
rues…j'aimais bien regarder le regard des 
gens. Tant de regards tristes ! Des gens 
tristes, des gens qui marchent avec leur 
téléphone portable, mais sans paix, sans 
espérance. Et où est ton espérance 
aujourd'hui ? Nous avons besoin d'un peu 
d'espérance pour guérir de la tristesse dont 
nous sommes malades, pour guérir de 
l'amertume avec laquelle nous polluons 
l'Église et le monde. Frères et sœurs, 
regardons le Crucifix. Et que voyons-nous ? 
Nous voyons Jésus nu, Jésus dépouillé, 
Jésus blessé, Jésus tourmenté. Est-ce la fin 
de tout ? C'est là que réside notre 
espérance. […]Jetons un regard sur le 
crucifix et voyons Jésus blessé. La croix 
montre les clous qui transpercent ses 
mains et ses pieds, son côté ouvert. Mais 
aux blessures du corps s'ajoutent celles de 
l'âme : mais quelle angoisse ! Jésus est seul 
: trahi, livré et renié par les siens, de ses 
amis et également de ses disciples, 
condamné par le pouvoir religieux et civil, 
excommunié, Jésus fait même l'expérience 
de l'abandon de Dieu. Alors qu'il n'a 
commis aucun crime, il est mis entre deux 
malfaiteurs et on lui préfère le violent 
Barabbas. Jésus, en somme, est blessé dans 
son corps et dans son âme. Je me 
demande : en quoi cela aide-t-il notre 
espérance ? Ainsi, Jésus nu, dépouillé de 
tout, de tout : qu'est-ce que cela dit de 
mon espérance, en quoi cela m'aide-t-il ? 
 

Nous aussi nous sommes blessés : qui n'est 
pas blessé dans la vie ? Et tant de fois avec 
des blessures cachées, que nous cachons à 
cause de la honte. Qui ne porte pas les 
cicatrices de choix passés, 
d'incompréhensions, de douleurs qui 
restent à l'intérieur et qui sont difficiles à 

 



surmonter ? Mais aussi des torts subis, des 
paroles acerbes, des jugements sans 
clémence ? Dieu ne cache pas à nos yeux 
les blessures qui ont transpercé son corps 
et son âme. Il les montre pour nous 
dévoiler qu'un nouveau passage peut 
s'ouvrir à Pâques : faire de ses blessures 
des trous de lumière. "Mais, Saint-Père 
n'exagérez pas", pourrait-on me dire. Non, 
c'est vrai : essaie. Essaie. Pense à tes 
blessures, celles que tu es le seul à 
connaître, celles que chacun a cachées 
dans le cœur. Et regarde le Seigneur. Et tu 
verras, tu verras comment de ces blessures 
jaillissent des trous de lumière. Jésus en 
croix, ne récrimine pas, il aime. Il aime et 
pardonne à ceux qui le blessent. Il 
transforme ainsi le mal en bien, ainsi 
convertit-il et transforme-t-il la douleur en 
amour. 
 

Frères et sœurs, la question n'est pas d'être 
blessé un peu ou beaucoup par la vie, la 
question est ce que je fais de mes 
blessures. Les petites, les grandes, celles 
qui laisseront toujours une trace dans mon 
corps, dans mon âme. Qu'est-ce que je fais 
avec mes blessures ? Que fais-tu, toi avec 
tes blessures ? "Non, mon Père, je n'ai pas 
de blessures" - "Attention, réfléchis-y par 
deux fois avant de dire cela". Et moi je te 
demande : que fais-tu de tes blessures, 
celles que toi seul connais ? Tu peux les 
laisser s’infecter dans le ressentiment, la 
tristesse, ou je peux les unir à celles de 
Jésus, pour que mes blessures aussi 
deviennent lumineuses. Pensez au nombre 
de jeunes qui ne supportent pas leurs 
blessures et qui considèrent le suicide 
comme une voie de salut : aujourd'hui, 
dans nos villes, il y a beaucoup, beaucoup 
de jeunes qui ne voient pas d'issue, qui 
n'ont pas d'espérance et qui préfèrent aller 
plus loin avec la drogue, avec l'oubli... 
pauvres choses. Pensez à eux. Et toi, quelle 
est ta drogue, pour couvrir tes blessures ? 
Nos blessures peuvent devenir sources 
d'espérance quand, au lieu de pleurer sur 
nous-mêmes ou de les cacher, nous 
essuyons les larmes des autres ; quand, au 
lieu de nourrir du ressentiment pour ce qui 
nous est enlevé, nous nous occupons de ce 
qui manque aux autres ; quand, au lieu de 
ruminer en nous-mêmes, nous nous 
penchons sur ceux qui souffrent ; quand, 
au lieu d'être assoiffés d'amour pour nous-
mêmes, nous étanchons la soif de ceux qui 
ont besoin de nous. Car seulement si nous 
cessons de penser à nous-mêmes, nous 
nous trouvons nous-mêmes. Mais si nous 
continuons à penser à nous-mêmes, nous 

ne nous retrouverons plus jamais. Et c'est 
ainsi que  notre blessure se cicatrise 
rapidement (cf. Is 58, 8) et que l'espérance 
refleurit. Réfléchissez : que puis-je faire 
pour les autres ? Je suis blessé, je suis 
blessé par le péché, je suis blessé par 
l'histoire, chacun a sa propre blessure. Que 
dois-je faire : est-ce que je lèche mes 
propres blessures comme ça, toute la vie ? 
Ou est-ce que je regarde les blessures des 
autres et je pars avec l'expérience blessée 
de ma propre vie, pour guérir, pour aider 
les autres ? C'est le défi d'aujourd'hui, pour 
vous tous, pour chacun d'entre nous. Que 
le Seigneur nous aide à aller de l'avant. 
 

 
 

Samedi 20 mai 
Marie  et Myla DASSENEY BOURGEY 

Charlie SANTENAC 
Eden DOUBLET 

 

Samedi 27 mai 
Madeleine DELABY 
Alexis MARTINEZ 

 

Dimanche 28 mai 
Mia CHEZEAUD 

Adonis MANYACH 
 

 
 

Jeudi 18 Mai 
Yoan ALBARRACIN 
& Aline EMEYRIAT 

 

Samedi 20 mai 
Loïc PALUMBO 

& Marjorie SPRINGOLO 

 
 
 

  
du renouveau charismatique "Bethléem"  

tous les jeudis de 19h à 20h30  
à la Cathédrale St Etienne 

***** 

 
Samedi 22 mai après la messe 

***** 

Messe animée par le groupe des musiciens et 

chanteurs 
Dimanche 14 mai à 11h à la Cathédrale 

***** 
Jeudi 25 mai 18h Maison 

paroissiale d' Agde 
Prochaine rencontre du 

groupe "Église verte" de la Paroisse du 
Littoral Agathois: 
Toutes les personnes qui souhaitent rejoindre 
le groupe sont les bienvenues.  

***** 
Retraite de 1ère Communion 

A Puimisson le mercredi 24 mai dans la 
Communauté St Joseph de Montrouge.  
Nous portons les enfants, leurs familles et 
leurs accompagnateurs dans la prière.  

***** 

Les Petits Chanteurs de Saint Joseph-La Salle 
Maîtrise de la basilique Saint Sernin, 

Toulouse 
Le Vendredi 19 mai à 20h 

Église Saint-Sever 

 
Entrée libre. Collecte au profit des Petits 
Chanteurs. 

 
 
 

Agde : 04 67 94 12 79 - Grau d’Agde : 04 67 94 14 33 - Cap d'Agde : 04 67 26 73 51 
Chapelle de Baldy : 04 67 76 68 16 - Marseillan : 04 67 94 14 33 - Vias : 04 67 94 14 33 


